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GEN团长：没有再继续对电子竞技进行无限投资的公司或
国家

 

2月24日讯 GEN.G团长近日在官方Discord谈及了电竞队伍的一些事情：

“首先，因为公司处于非常艰难的情况，今年正在用尽一切方法寻找自
生的模式。

说的直白一点，GGA（电竞训练营）的成功就是能构成好的选手团的桥
梁。

大家可能会觉得关我屁事，但现在电子竞技的市场就是如此，
没有再进行无限投资的公司或国家了。
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没钱是无法构成现在的选手团的，我是指该省则省该花则花。

为了不让大家担心，大家都在努力工作。

希望大家不要太担心。”

 

本文链接：https://dqcm.net/zixun/167722243110365.html
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